



Informiere dich!



per Mail:
info@kbkw-greven.de
auf unserer Website:
www.kbkw-greven.de
also in: 
Facebook: kbkw greven
oder per WhatsApp:
01579-2497429



JA

zur Gemeinschaftsgrundschule

ABSTIMMUNG: 13.-15. JUNI 2022

07:00 – 09:00 Uhr

und 15:00 – 18:00 Uhr

im jeweiligen Schulgebäude

Personalausweis mitbringen!

Geht wählen!

Go vote!

Git oy ver!

اذهب للتصويت!

Иди голосуй

JEDE Stimme zählt!

EVERY vote counts!

HER oy önemlidir!

كل صوت مهم!

важен КАЖДЫЙ голос

Wir Eltern entscheiden:

**"JA" ZUR
GEMEINSCHAFTS-
GRUNDSCHULE!**

Für gemeinsames Lernen,
für die faire Vergabe von
Grundschulplätzen ohne
Trennung nach Konfession

ABSTIMMUNG: 13.-15. JUNI 2022



KURZE BEINE GREVEN
KURZE WEGE
www.kbkw-greven.de



also in other languages:

Worum geht's denn überhaupt?

In Greven-Stadt gibt es vier Grundschulen, allesamt Bekenntnisschulen. Die Grundschule in Greven-Reckenfeld ist heute die einzige Gemeinschaftsschule.

Die Eltern der jetzigen Grundschüler*innen stimmen vom 13.-15. Juni über die Schulart ihrer Grundschule ab. Ihr seid gefragt. Informiert euch und nehmt euer Wahlrecht wahr!

Und warum "Gemeinschaftsschule"?

Keine Benachteiligung durch Konfession bei der Schulanmeldung
Obwohl Bekenntnisschulen zu 100% staatlich finanziert sind, müssen sie Kinder ihres Bekenntnisses bevorzugen.

Keine Änderung des Schulalltags

Auch an Gemeinschaftsschulen werden alle christlichen Feste wie gewohnt gefeiert.

Leitungsstellen können schneller besetzt werden!

An Bekenntnisschulen muss die Schulleitung dem Bekenntnis angehören. Das verzögert das Besetzungsverfahren und kann dazu führen, dass die Stellen lange Zeit unbesetzt bleiben.

Derzeit in Greven-Stadt zu besetzen: beide Leitungsstellen der Marien- und die Konrektorin an der Martin-Luther-Schule.

Erziehung unserer Kinder bleibt im christlichen Weltbild

Laut Schulgesetz müssen die Kinder in der Gemeinschaftsgrundschule auf Grundlage christlicher Bildungs- und Kulturwerte, in Offenheit für die christlichen Bekenntnisse erzogen werden - so wie bisher auch.

Wusstest du schon, ...

... dass die Schulen nicht von der Kirche finanziert werden?

Alle Grevenener Grundschulen werden komplett von der öffentlichen Hand finanziert, die Kirche zahlt keinen einzigen Cent! Die Kirche hat ebenso keinen Einfluss auf die Gestaltung des Unterrichts.

... dass jede Grundschule in Greven für sich entscheidet?

Die Eltern an St.-Marien-, St.-Martini-, St.-Josef und Martin-Luther-Schule sind gefragt. Die Erich-Kästner-Grundschule ist bereits eine Gemeinschaftsgrundschule und stimmt nicht ab. Jede Schule entscheidet für sich!

... dass jede nicht abgegebene Stimme als "Nein" gewertet wird?

Wir können nicht jede*n von der Gemeinschaftsschule überzeugen. Wichtig ist: GEHT WÄHLEN! Wenn ihr dafür seid, geht wählen, weil jede Enthaltung als Nein gilt! Wenn ihr dagegen seid, geht trotzdem, damit wir am Ende ein klares Ergebnis haben.

... dass wir Eltern es jetzt selbst in der Hand haben?

Jetzt können wir abstimmen und es müssen mehr als 50% für "JA" stimmen. Eine erneute Wahl wird voraussichtlich zeitnah nicht stattfinden. Somit sprechen wir schon heute für die kommenden Jahrgänge, die jetzt noch nicht stimmberechtigt sind.

... dass selbst das Bistum Münster nicht glücklich mit den jetzigen Regelungen ist?

Das Bistum Münster stellt in Frage, ob eine Bekenntnisschule noch immer zeitgemäß ist? Es würde sich wünschen, die Regelungen für diese Schulen zu ändern.

... dass es Bekenntnisschulen nur noch in NRW und Teilen Niedersachsens gibt?

In allen anderen Bundesländern wurden sie schon vor langer Zeit abgeschafft. Selbst das katholische Bayern kennt seit 1968 nur noch Gemeinschaftsschulen.

